

建設関係に従事する夫の仕事でドバイに来て早一年がたつ。日本から見るドバイは一昔にも満たないほどの移民国家

卷之三

日本は世界の一点で記述されなければならないのが現状である。ヨーロッパ、アフリカ、南米、オセania、東洋などは、必ずしもその問題をもつてはいなかったりは毎回の間に移民を中心とする異地の人々が世界の問題に影響を与えていたりする。

源・エネルギー過
度社会から脱脚
をすれば「ダントン」を
だらりひがおでしそう
試みたりこのある人
たすための過食と腰便なア
イフスタイルの追求があるは
と考えました。地球温暖化
防止で目標すべきは「資本
主義」から無形の「知識・情
感・心」へ移ります。これが
源・エネルギー過度社会から
脱脚するための過食と腰便
なアーバン革命です。



IT社会のエコデザイン

藤本 淳



産業革命は、社会経済システムや文化を大きく変えてきました。特に先進国ではその豊かさを享受しています。半面、コロナ禍による家庭とのつながり、人間と自然との関係を希薄にしてしまったことが指摘されています。これが「資源・エネルギー・過食」社会の始まりといえます。現在の工場の進展は社会的・経済的・文化的価値と適切に融合するようにしています。第二の成就是、未来社会を実現するための「2050年脱温暖化社会」の実現です。これは、京都議定書の目標である「2050年脱温暖化社会」の実現を目指すものです。この目標達成には、エネルギー政策の改革、省エネルギー技術の開発、再生可能エネルギーの普及など多方面での取り組みが必要です。また、社会全体としての持続可能な発展を実現するためには、資源の有効利用、廃棄物の減量化、資源循環型社会の構築なども重要な要素となります。

す。しかし、人やコミュニティに工事の普及が、コミュニティへであり、情報網も、壁地性・創造性を最大限に発揮して社会問題を含む総合的に考
テイーとのつながりを希薄化させ、家族のつながりは、壁地などの屋外でも自由に連絡手段を利用できるようになります。高度に発達した工業化されたふるのです。
にし、壁厚なライフスタイルで、人間と自然との関係を回復させ、目標達成に向かうに充満されています。では、ビジネス会話や情報（ビジネス・ジャーナル）
ルを賜する可能性もあるのです。革新技術の普及にてきいきと生活している本書は五十戸家（仮想）収集を、どこにいても可能（京大先端科学技術研究所）
おいては、社会の効率や利便性を物語ヒュラストでの11050年版温暖化社会にします。「烟でもいい？」ンター特任教授

自然色版画等の一九五〇年代からの
真大なC資料の闘争を基に今の
C以外の形式をもつていたC
等に觸れた三十人以上の研究者の
研究や、表現が日常経験の捉え
らが出版に先立つて十八回（うち
一回は二月から五月まで）を年
間本筋の見聞から題材

著研究やセンター編では音楽アート地図などが整備され、その中核となる社会価値と適切に融合するシティは、隣町の発展を中心とした研究会の活動成果だから、既存の広告研究書とはまったく異質。例えは、研究を目的としてACC、ニホンモニター、TCJ、日本文化社会学研究所の対象資料になつた。それはこのもつともいじらしかった形となつた総合的な一冊。(み)

△山田翠治編
△世界思想社・3150円
この本の価値ある特徴とは、執筆に關わった三十人以上の研究者らが出版に先立つて十八回うち一回は行人の方の叶配金を手取る形で、著者たちの意見交換や意見交換等の一九五〇年代からの莫大なCM資料の叢書を基に今のCM以外の形式をもつていたCM研究や、表現が日常経験の捉え方生活の中のモノ、健康、動物

十日は「日本とその研究会」三年自然なところから題に選ばれたて機会がた成績であるをもつたのか、を運時に分析する。CMを文化社会学的に研究し分析する立場にある。国立の大学共同利用機関法である国際日本文化研究会などが、資料の裏付けをもつて分析される。

研究会の活動成果から、既存の広告研究書とはまったく異質。例えば「研究目的として ACC、ニホンモニター、TCL、日本文化社会学研究の対象資料になつた。それはどういったものかが形となつた論議的な一冊。(み)

ひらりひらひたり書かれて
心の帰着します。帰着後、
書くわざが自分がしまつた
たゞじを廻し出します
が、今やいすに由ゆ生せ
ん。妻に相談する事無し
とて見つかつたゞじに
すがれこむのがちやうの
通りにします。当然薬剤
は見つかり、善くやくは
本うみ脳をなじりこま
す。ひいわねたの脚を
見ていた祖母が驚く
ためにおも相談を持たれ
かる…ひつゝ一席。
九月四日は「山の日」
だつづけ。当たる、当
たらなことは頭ひとつ
トテ

てふるが、ちゆうに明
日を運んでくるのが持
ぢやないのはどうか。
いまではお酒も解
の效果も期待できるが
う、意外に口は寂立ち
そうだ。

さて、おもひしたう
つかは難題にしてされ
てしまつた善くやくは
その後重複道を旅する
ひいわね、お部へ因つて
ふる人を自分でゆかで
お掛け。そして最後は…
スムーラーを運びきの
せりり共です。娘ねは
いつもお腹に抱えしなく
ださる。(後編)

多細絲織

三國志

第十八魔 魔神魔魔

ある旅館で番頭を務める者さん。ある日のこと、旅館の大舞除が行われます。その最中、番頭さんは豪華である御神酒醸利をなくしてはいけないと木桶の中にしまつておきますがやのりとを忘れてしまつてしまつた。振除が終わつた後、その御神酒醸利がなくなつたと大騒ぎになります。眉間にひくひくの線として見つかからなくて、後日改めてそれを人々から支持され



紙切り：林家 正樂